



Alfons Karl Osterwalder

83 Jahre, aus Thalwil ZH

24. Februar 1938 – 9. Juli 2021

Oberá, Misiones, Argentinien

Alfons ist an den Folgen einer kurzen heftigen Krankheit von uns gegangen.

Wir vermissen dich. Unendlich. Aber wir sind gewiss, wir sehen uns wieder.

«Du hast einen guten Kampf gekämpft und hast das Ziel erreicht! Den Glauben hast Du unversehrt bewahrt. Jetzt liegt der Ehrenkranz für Dich bereit, die Gerechtigkeit, die der Herr als gerechter Richter Dir an diesem großen Tag zuerkennt – aber nicht nur Dir, sondern auch allen anderen, die sich auf sein sichtbares Wiederkommen freuen.»

2. Timotheus 4:7–8

Die Hinterbliebenen; seine Ehefrau Maria Osterwalder-Faustino und Kinder Alexander, Saskia, Paul und Larissa Osterwalder, alle deren Ehepartner und Partner sowie alle Enkelkinder. Und Verwandte.

Traueradresse: Saskia Schaub-Osterwalder, Klostersgasse 1a, 79295 Sulzburg, Deutschland